

Ehemaligenfest heute auf dem Klosterberg

Meschede. Alle zwei Jahre lädt der Verein der ehemaligen Schülerinnen und Schüler am Gymnasium der Benediktiner zum Ehemaligenfest auf den Klosterberg ein. Im neuen Abteiforum wird am heutigen Samstag ab 19.30 Uhr mit der Band „livehaftig“ aus Geseke gefeiert. Der Eintritt ist frei. Unmittelbar davor wird in den Räumen des ehemaligen Zeichensaals das neue Selbstlernzentrum mit dem Namen „LernAtelier“ eingeweiht. Dieses Projekt wurde erst durch die Unterstützung des Ehemaligenvereins in Höhe von 50 000 Euro ermöglicht.